



DESCUBREN EL MUNDO DE LOS HONGOS

Un grupo de exploradores y exploradoras se aventuró en una salida micológica (rama de la Biología que estudia los hongos) al estero Arévalo, organizada por la Oficina de Desarrollo Turístico y la Dirección de Medio Ambiente. Durante el recorrido buscaron e identificaron los hongos que habitan el borde costero. Los participantes aprovecharon de recolectar la basura que encontraron en su recorrido, haciendo un aporte al cuidado del lugar. Una jornada educativa, divertida y comprometida con el entorno.